

未来

筆者は、生徒会長の3年山口桃佳さん
令和3年3月1日 第13号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面しています。

このような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

男女ハンドボール部が大活躍！！

【祝 優勝 男子ハンドボール部】 全国大会出場

【祝 第3位 女子ハンドボール部】

一昨日の2月27日（土）、川俣町体育館において令和2年度福島県中学校新人ハンドボール大会が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響により延期されていた準決勝からの大会が、無事開催されました。まずは開催に向けてご尽力いただいた大会関係者の方々に感謝を申し上げます。

本校からは、1・2年生の男女ハンドボール部が参加し、コロナ禍の影響で練習もなかなかできなかった中ではありましたが、練習で培った力と技、そしてチームワークを存分に発揮し、見事、男子は県チャンピオンに、女子は第3位に輝きました。男子は全国大会出場です。

保護者の皆様には、当日早朝より会場に足を運び応援していただきありがとうございました。また、いつもそばで温かく見守り支えていただき重ねて御礼申し上げます。

男女ハンドボール部とも素晴らしい結果を得られたことを大変うれしく思いますし、これまでの努力に敬意を表するとともに感謝を申し上げます。本当におめでとうございました。そして、これまでいつも一緒に練習を行い、1・2年生の模範を示してきた3年生の存在は大きく、1・2年生は、3年生の想いを胸に刻み大会に臨んだのではないのでしょうか。男子ハンドボール部の3年生は、昨年出場予定の全国大会がコロナの影響で中止になってしまいました。とても残念なことでした。

さて、第16回春の全国中学生選手権大会は、令和3年3月26日（金）から3月29日（月）の4日間において、富山県氷見市で開催される予定です。全国大会でも活躍されることを期待しています。これからも頑張ってください。応援しています。

県立高校の前期選抜迫る！！

「光陰矢のごとし」、卒業まであと2週間を切りました。いよいよ今週の3日から5日にかけて県立高校の前期選抜が始まります。初日の3日は全員が学力検査を、4日から5日にかけて各高校の面接試験や実技試験があります。

コロナ禍の中ではありますが、3年生の皆さんは「新しい生活様式」に基づく生活を徹底しながら、受験勉強に励んできたことと思います。自分の進路実現に向けて、いよいよ力を発揮する 때가きました。まずは、健康管理が大切です。体調を万全にして臨むことです。頑張れ3年生！（^）！

学校といたしましては、担任を中心に該当生徒一人一人に対して面接練習を含め事前指導等を丁寧に行っております。3学年の保護者の皆様方には、お子様が体調を万全にして入試に臨めるよう、よろしくお願いたします。前期選抜の合格発表は、3月15日（月）正午以降となります。